
 
青森市立筒井中学校 学校だより 

令和 3年 6月 1日 第 3号 

男子 225名 女子 257名 計 482名 

文責：教頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度生徒会スローガン「飛躍」 
 筒井中学校生徒総会が、テレビ配信を利用して開催されました。全校生徒会、学年生徒会、専

門委員会の年間計画について全校で審議し承認しました。 

全員で確認した令和３年度の生徒会スローガンのもと、生徒一丸となって、先輩方から受け継い

だ伝統や校風をもっとよく発展させていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会基本方針 
 

生徒一人一人が自分の考えを持ち、積極的に諸活動に取り組むようにする。 

生徒一人一人が学校のルールを守り、充実した学校生活ができるようにする。 

生徒一人一人が自分の目標に向かい、勉学や部活動に励む環境をつくる。 

生徒一人一人がお思いやりの気持ちを持ち、地域に貢献できるようにする。 

生徒一人一人が仲間を大切に思い、連帯感のある学校を築く。 

学校生活を良くするために、「他人事ではなく

自分はどうかな？」と考えてみたいと思いまし

た。そして、自分で直さなくてはいけないことが

あったら直し、ちょっとダメなことをしたら気を

付けたり、他の人がしていたら注意したりするこ

とを頑張りたいと思いました。     （１年） 

各学年生徒会や委員会の発表を聞いて、それぞ

れの目標が分かったし、その目標を聞いて自分も

頑張ろうと思いました。自分も発表をしていると

き緊張はしていましたが、しっかり最後まで発表

仕切れたので良かったです。自分も決めた目標に

向かって頑張りたいです。      （２年） 

どの委員会も筒中をより良くするための目標

とそれを達成するための具体的な活動内容がし

っかり考えられていてすごいと思いました。私も

仲間と協力し、今年のスローガン「飛躍」のよう

に、筒中を少しでも良くするためにあいさつや掃

除などを頑張っていきます。       （２年） 

今回の生徒総会で、私も筒中の一員であること

を強く意識することができました。自分が考えて

いたことと似た質問への回答もあり、納得したの

で委員会や生徒会に協力していこうと思います。

今年度の生徒会スローガンのもと大きく発展で

きるように努力したいです。 （３年） 

生徒総会で、必ずしも生徒会・委員会だけがや

ればいいでなく、生徒全員が責任を持ち、自分が

できること、やらないといけないことを率先する

ことが学校をより良くしていく上で大切だと思っ

た。今、コロナの時代だからこそ、予防すること

や我慢することも多いけれど、それをみんなで乗

り越えるのが「飛躍」だと思った。  （３年） 

 各専門委員会の発表を聞いて、私も密に気を付

けて生活したり、メリハリを付けて行動したりし

て、自分から協力しようと思いました。生徒会ス

ローガン「飛躍」のもと学校をより良くしていけ

るように自分にできることを頑張りたいと思い

ました。委員会活動も頑張ります。   （１年） 

筒井中学校区学校運営協議会について 
 今年度から、保護者及び地域の住民等が筒井中学 

校区の運営に積極的に参画することにより、児童生 

徒の健全育成と一層地域に開かれた信頼される学校 

づくりを実現するという趣旨で協議会が行われます。 

筒井中学校区の委員は、PTA 会長、後援会会長、 

桜川町会長、元 PTA 会長、元生徒を励ます会会長、 

元学校評議員の皆様で構成されています。 

地域の皆さんが、 

筒井中学校区の児童と生徒を応援しています。 

 

 



 

 

 

 

 

各種大会・春季大会の結果～おめでとうございます～ 
北日本陸上競技選手権大会中学女子 100ｍ   
北日本陸上競技選手権大会 中学女子４×100ｍR   
第 31回青森市中学校春季バレーボール選手権大会 男子第 3位 
令和 3年度青森市中学校春季バスケットボール大会 女子第 3位 
令和 3年度青森市中学校春季バドミントン選手権大会 女子団体第 3位 
第 51回青森県中学校 女子シングルス 
あおもり ICT活用教材コンテスト 中学校部 優良賞  

地域に貢献！部活動ごとのボランティア活動 

 おもに、土・日曜日の部活動の前後に筒井中学校付近の清掃活動を行います。今後の予定と

しては、ゴミ拾いの他に桜並木の落ち葉拾いも行っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
全校で考えよう  

授業に集中でき、いじめがない学校にするために、私たちにできること 

筒中生が望む学校～アンケート結果より、意見が多い項目 

１ いじめのない学校    

２ 授業に集中できる学校  

３ 生徒どうし仲の良い学校 

４ 頑張り合える仲間のいる学校 

５ あいさつがいい学校 

今年の筒中生が大切にして生活したいと思っていることは、昨年度、全校生徒で確認し合っ

た人権宣言と比較しても、同じような内容になっていることが分かります。筒中生一人一人が

望む学校にしようと目的意識を持ちながら生活することによって、実現していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

人権宣言 
一 私はいじめをしません、させません、認めません.。 
一 私は誰もが安心して学べる環境にするため、自ら授業に集中します。 
一 私は仲間や地域を結ぶ爽やかな挨拶や温かい言葉を大切にします。 
一 私はお互いの良さや頑張りを認め合い、思いやりを持って接します。 
一 私は仲間の意見を聞き、集団生活で大事なことは話合いで決めます。 

  

  


